



Toca al PRI fortalecer régimen democrático ante el peligro que corre en el país



Al Partido Revolucionario Institucional (PRI) le ha tocado ser parte fundamental en la construcción del régimen democrático que hemos edificado y “hoy nos toca fortalecerlo y profundizarlo, ante el peligro que corre en nuestro país”, aseguró su dirigencia nacional.

Alejandro Moreno, presidente del tricolor adujo que las y los priistas se preparan todos los días para consolidar el presente y aspirar a un mejor futuro, porque el poder autoritario, el discurso de odio y la polarización, en nada ayudan a las familias mexicanas.

“Heredamos instituciones que debemos consolidar y perfeccionar. Y al hacerlo, nos vincularemos al esfuerzo histórico por darnos un régimen democrático y de justicia social”.

La postura de ese partido redundó es que el actual es un momento para “definirnos sin mezquindades, para responder al reclamo al que nos llama nuestra militancia, la sociedad y las futuras generaciones.

Esa es nuestra tarea y ese es nuestro objetivo, puntualizó, al tiempo de destacar que el futuro que anhelamos las y los mexicanos lo habremos de construir con la fuerza, la determinación y el carácter de todos los priistas de nuestro país”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/12/politica/toca-al-pri-fortalecer-regimen-democractico-ante-el-peligro-que-corre-en-el-pais-moreno/?from=homeonline&block=ultimasnoticias>